

Marseille, le 27 janvier 2025

Communiqué de presse

L'Ordre des Architectes PACA présente ses vœux pour 2025

Maryline Chevalier, Présidente du Conseil Régional de l'Ordre des Architectes PACA, a présenté ses vœux aux 205 architectes, élus et partenaires présents lors de la cérémonie du jeudi 23 janvier. Cette soirée a permis de revenir sur les accomplissements de 2024, tout en dévoilant les priorités et projets de l'Ordre pour l'année à venir.

Comme chaque année, l'institution a profité de sa soirée des vœux pour réunir architectes, élus et partenaires afin de faire un bilan annuel. Le 23 janvier, ils étaient plus de 200 et ont pu compter sur la présence d'élus marseillais. Lors de son allocution, la Présidente a rappelé que l'année 2024 a été marquée par les élections ordinales en mars, qui ont conduit au renouvellement de la moitié du Conseil et à sa réélection en tant que Présidente.

Retour sur une année 2024 riche en réalisations

En 2024, l'Ordre a intensifié ses efforts pour promouvoir la culture architecturale auprès du grand public, soutenir les architectes face aux mutations de la profession et renforcer les liens avec les décideurs locaux.

Parmi les réalisations phares de l'Ordre, les interventions des architectes dans les classes de collège et lycée du projet « Vivre l'architecture » ont permis à un millier d'élèves d'être sensibilisés à l'architecture cette année. En outre, l'Ordre a également soutenu 10 projets initiés par des architectes de toute la région et qui visaient à diffuser la culture architecturale, principalement à l'occasion des Journées Nationales d'Architecture. Par ailleurs, l'Ordre a continué de renforcer l'accompagnement des architectes, notamment en organisant des formations ciblées et des conférences portant sur des sujets d'actualité pour la profession tels que l'intelligence artificielle ou encore la réhabilitation.

Enfin, le Conseil national ainsi que tous les Conseils régionaux ont organisé les rencontres "Architectures et territoires" dans toute la France pour la première fois cette année. En PACA, trois rencontres ont eu lieu à Marseille, Avignon et Nice, réunissant 330 élus, architectes, institutionnels venant de toute la région autour d'une réflexion collective pour répondre aux défis de demain.

2025 : l'intensification urbaine au cœur des priorités

Maryline Chevalier a profité de son discours des vœux pour annoncer que l'axe principal de travail cette année serait l'intensification urbaine, abordé à travers un appel à projets, des conférences et des tables rondes organisées en partenariat notamment avec la Métropole d'Aix-Marseille. L'objectif sera de faire appel à tous les architectes de la région et de mettre en valeur les projets architecturaux innovants qui répondent aux besoins croissants de densification tout en préservant la qualité de vie en ville.

2025 sera aussi marquée par de nouveaux partenariats stratégiques et Maryline Chevalier a profité de l'occasion pour signer une nouvelle convention de partenariat avec Nicolas

Contact presse :

Perle Tardieux
04 96 20 28 80
perle.tardieux
@croapaca.fr



Férand, Président du Conseil Régional des Experts-Comptables, afin de développer des synergies entre leurs deux professions.

Enfin, l'Ordre rejoindra pour la première fois le collège des partenaires de l'Agence d'urbanisme de l'agglomération marseillaise (AGAM) ainsi que celui du Conseil de développement de la Métropole Aix-Marseille afin de faire valoir l'expertise des architectes en matière de développement et d'aménagement territorial métropolitain.